

Dudan que TJCDMX sea justo con curules

EDUARDO CEDILLO

Ante las definiciones del Tribunal Electoral de la Ciudad que han favorecido a Morena, el presidente de Acción Nacional en la Capital, Andrés Atayde, duda de una resolución justa con las impugnaciones por el reparto de curules.

"Tenemos que esperar lo que resuelva el Tribunal local y que, seguramente, este tema irá a la Sala Regional y, por último, a la última instancia, que es la Sala Superior, y confiamos en que las autoridades electorales promoverán la justa representación y la pluralidad en el Congreso de la Ciudad de México. Estoy seguro de que va a ir hasta la última instancia", afirmó.

Una semana después de la jornada electoral, el 8 de junio, el Pleno del IECM se reunió para avalar el acuerdo de reparto de diputaciones plurinominales definiendo, en un primer acuerdo, que Morena y sus aliados contarían con 38 legisladores.

Sin embargo, siete diputados que se unirían a dicho partido decidieron abandonar la bancada de último minuto para incorporarse al Partido Verde y al Partido del Trabajo.

Con dos votos en contra, el IECM dio por buenos estos movimientos y el 9 de junio avaló una segunda propuesta que dio 43 diputados a la Alianza oficialista.

Tras la notificación, el Partido Acción Nacional fue uno de los primeros en impugnar el acuerdo.

"Nosotros lo que estamos buscando no es más, pero tampoco menos de lo que obtuvimos en votos el pasado 2 de junio", expresó el presidente panista.

Afirmó que el acuerdo deja a la Oposición —incluyendo a Movimiento Ciudadano— con una subrepresentación del 12 por ciento.

Las urnas les dieron 47.79 por ciento, pero el acuerdo actual baja la representación hasta el 34.85 por ciento.

"Presentamos la impugnación y estamos exponiendo ante las y los magistrados nuestras razones, nuestros argumentos, exigimos a las autoridades electorales que puedan hacerlo a la brevedad", dijo.

El dirigente también afirmó que todo Acción Nacional respaldará a la presidenta del Congreso, Gabriela Salido, y a la Secretaria General del partido en la Ciudad, Patricia Báez, para su incorporación en septiembre.

LA GRAN DIFERENCIA

Puesta en porcentajes, la desproporción al repartir las curules es más evidente.

VOTOS





CURULES, SEGÚN LA LEY





CURULES, SEGÚN EL IECM



34.85%



Andrés Atayde, presidente del PAN CDMX

En Acción
Nacional exigimos
que se respete el
equilibrio entre
votos y legisladores.
En la Ciudad
de México no
debe haber sobrerrepresentación".

